

RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana pengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau ketrampilan baik *softskill* atau *hardskill* yang sudah diperoleh selama perkuliahan, diterapkan di suatu perusahaan selama beberapa bulan. Pada Laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi di perusahaan Lampung News Paper selama 2 bulan yaitu pada tanggal 20 November 2017 sampai dengan 13 Januari 2018.

Penempatan PKL pada perusahaan ini dibagi di beberapa bidang kerja yang berbeda. Pelaksanaan kerja pada bidang jurnalis yaitu penulis melakukan peliputan berita berita sebagaimana mestinya yang dilakukan wartawan. Kegiatan ini dilakukan secara rutin dari hari Senin sampai dengan hari Jumat. Pada bidang pemasaran ada beberapa kegiatan rutin yang dilakukan diantaranya penulis melakukan penyiapan surat kabar harian, mendistribusikan surat kabar harian ke pelanggan, menawarkan kerjasama kepada instansi pemerintah atau swasta, serta menyimpan sebagian surat kabar harian sebagai dokumentasi perusahaan.

Prosedur dari hasil peliputan akan diolah kedalam sistem operasi *microsoft word* langsung di ketik menggunakan komputer yang dilakukan di kantor Lampung News Paper. Kemudian berita di kirim ke *e-mail* redaksi Lampung News Paper untuk dilakukan pengeditan berita. Pengeditan berita di kerjakan oleh *team* redaksi Lampung News Paper, untuk mengantisipasi kata-kata yang kurang tepat. Bagian terakhir adalah editor berita untuk mengedit dan mendesain *lay-out* koran/berita, dan dicetak sebagai bahan bacaan, surat kabar yang telah berbentuk koran dan akan di distribusikan kepada pembaca akhir/konsumen oleh bagian pemasaran.

Kegiatan pelaksanaan Praktik kerja lapangan (PKL) ini dilakukan pada perusahaan Lampung News Paper yang bergerak dibidang media masa dalam bentuk koran. Perusahaan ini beralamat di Jl. Sultan Haji No.4 Kota Sepang, Bandar Lampung.